

Fraktion DIE LINKE | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen

Herrn Städteregionsrat  
Helmut Etschenberg

Aachen, den 8. September 2017

**Anfrage            Einrichtung eines Informations- und Dienstleistungszentrum Kalterherberg**

Sehr geehrter Herr Etschenberg,

angesichts aktueller Berichte zur künftigen Nutzung des Gebäudes der ehemaligen Grundschule in Kalterherberg (s.u.) und der Entscheidung des Städteregionstags vom 02. Oktober 2014, in eben dieser Lokalität eine One-Stop-Anlaufstelle als Informations- und Dienstleistungszentrum für Radfahrer zu errichten (Vorlage 2014/0332) möchte die Fraktion DIE LINKE wissen, inwieweit Planungen in diese Richtung unternommen wurden bzw. aktuell verfolgt werden.

Den u.a. Zeitungsberichten ist nur bedingt zu entnehmen, dass eine Folgenutzung in der vom Städteregionstag beabsichtigten Art in Monschau selbst gewollt ist.

Quellen:

<http://www.aachener-zeitung.de/lokales/eifel/was-wird-aus-grundschule-und-dem-ganzen-ort-1.1636919>

<http://www.aachener-nachrichten.de/mobile/lokales/eifel/abschiedsschmerz-an-der-alten-schule-1.1670673>

Im Voraus bedanken wir uns für die Beantwortung der Frage und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Harald Siepmann

Kopie an Fraktionen